
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herrn Bürgermeister 

Dieter Spürck 

 

im Hause 

 

 

 

Kerpen, den 29.11.2022 

 

 

Antrag bezugnehmend zum Schreiben von den Anwohnern der Straße „Auf dem 

Gassenfeld“ hier: Park- und Verkehrssituation vom 24.10.22 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

wir beantragen eine erneute Prüfung der Park- und Verkehrssituation „Auf dem Gassenfeld“ 

in Kerpen Balkhausen sowie eine Erarbeitung eines Lösungskonzeptes unter Einbeziehung 

der Anwohner/innen.  

 

Begründung 

Seit einigen Jahren sind Politiker aktiv und haben auf die Missstände der Park- und 

Verkehrssituation hingewiesen, eine Prüfung der Situation und eine Parkfläche für die 

Anwohner beantragt. Allerdings hat sich die Situation seitdem verschärft anstatt verbessert, 

daher ist, auch aus unserer Sicht, Handlungsbedarf gegeben.   

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Andreas Lipp                        gez. Peter Abels                         gez. Annetta Ristow 
SPD-Fraktionsvorsitzender                  Fraktionsvorsitzender               Fraktionsvorsitzende Die Linke 

                                                                 B90/Die Grünen 

 

                            gez. Rébecca Neumann              gez. David Held 
                                  Stadtverordnete/UWG                             BBK-Fraktionsvorsitzender 

 

Für die Richtigkeit 

 
Dorine Dickneite 
(Fraktionsmitarbeiterin) 

 


